

～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年12月9日

No. 15

文責

校長 甲斐 裕一

師走を迎えました。この時期になると何かしら慌ただしさを感じます。令和2年が終わりに近付き新たな年を迎えるにあたって、毎年のことながら落ち着きをなくしがちな自分がおります。しかし、今年はこの時期になって、新型コロナウイルス感染症が拡大しております。今後も、感染防止対策を十分に行いながら学校教育活動を進めていきたいと思っております。

さて、何かと暗いニュースが多い中、先日の「はやぶさ2からのカプセル地球到着」のニュースは久しぶりに明るいニュースで、注目した方も多かったことと思います。小惑星「リュウグウ」で2度の着陸を成し遂げ、6年ぶりに地球に戻ってきた「はやぶさ2」は、カプセルの搬送を成功させ、次のミッション（地球と火星の間を回る小惑星1998KY26に接近、探査する。2031年7月予定）のため、再び地球を離れ目的地に向かったというニュースは、日本の科学技術の素晴らしさを証明したと思います。また、カプセルが地球に戻ってくる様子が映像として配信されたり、宇宙飛行士の野口さんが宇宙ステーションからこのカプセルを見ていたりしたことは、たいへん夢のある話だと思います。暗いニュースが多い中だからこそ、このような夢のある話を子供たちとともに分かち合いたいものです。ぜひ、ご家庭や地域での話題にしていいただければ幸いに存じます。



（右上画像は、「JAXA はやぶさ2プロジェクト」のホームページから引用しました）

日頃から保護者の皆様、地域の皆様には、感染防止に取り組んでいただきながら、本校の教育活動へのご理解とご協力を賜っております。心から感謝申し上げますとともに、今後もよろしくお願い申し上げます。

リスクレベルが4に引き上げられました ～新型コロナウイルス感染症防止対策～

すでにメールや文書でお知らせしておりますが、熊本県は12月1日、県内の新型コロナウイルス感染症に対する警戒レベルを「4」の特別警戒に引き上げることを発表しました。

文部科学省が定める「衛生管理マニュアル」には、レベル4における登校の判断として、「同居の家族に風邪症状が見られる場合も登校をさせないようにしてください」と示されています。

また、天草市の対応方針では、「同居家族に感染が疑われた場合、同居家族が濃厚接触者に特定されていない場合は、検査結果が陰性であれば自宅待機の必要はない」とされています。

よって、登校については、地域の感染状況等も考慮して検討する必要がありますので、同居家族に発熱等の風邪症状が見られる場合は、天草市の対応方針に照らし合わせて、慎重にご判断ください。このことは、児童の出席について文字通りに一律に対応するのではなく、様々な状況を踏まえて総合的に判断していく必要があります。もちろん、医師からの専門的な立場からのご判断も必要となってきます。そこで、学校として改めてお願いしたいことは次のとおりです。

- ① 今後も引き続き、ご家族を含めた体調管理をお願いいたします。
- ② お子様が欠席される場合は、学校に確実にご連絡願います。その際、ご家族の体調や病院での受診内容などの情報提供をお願いいたします。
- ③ これまでに報告されている児童生徒の感染は家庭内感染が多い傾向が見られています。ご家庭と連携して感染防止に努めたいと存じますので、「情報のつまり」がないようお願いいたします。（学校は個人情報の保護に細心の注意を払います）

ご不明な点や登校についてのお尋ね等がありましたら、まずは学校にご連絡いただきますようお願いいたします。

また、これからの時期にはインフルエンザなどの他の感染症のリスクも大きくなります。予防に努め、リスクを低くしていくことができるよう、学校・家庭・地域が連携して取り組んでいきたいと思ひます。

応援ありがとうございました

～校内マラソン大会～

いつの頃からかわかりませんが、「走る」ことがいやになってきました。年をとった今なら尚更のことです。

ですから、大会前から荒い呼吸をしながら最後まで走り続ける子どもたちを「偉いなあ」と思ひながら見ておりました。

今年度から校内の周回コースで実施しました。以前に比べたら走る距離は短くなりましたが、きつきことには変わりないのではないかと思ひます。まずは、参加した子供たちのがんばりを讃えたいと思ひます。また、ご多用な中にお手伝いいただいた役員の皆様、応援いただいた保護者の皆様、地域の皆様に心からお礼申し上げます。今後も、いっしょけんめいな子どもの姿をたくさんお目にかけられるよう、学校教育活動を展開していきたいと思ひます。(写真は1年生の様子)



お世話になっております ～地域学校協働活動～

今年度から配置された地域学校協働活動推進員の今川先生のご尽力により、地域の皆様に児童の学習を支援いただいております。そのいくつかを簡単に紹介いたします。

①



②



③



④



<写真①> ババ商店の見学 (5年生)

<写真②> 佐伊津漁協見学 サワラ漁 (5年生)

<写真③> サトウキビ生産に係る講話 (5年生)

<写真④> 消防団の見学 (3年生)

学習時期の関係で、5年生を多く紹介しておりますが、どの学年でも地域の方をGT (ゲスト・ティーチャー) にお迎えして、学習支援をいただいております。有意義な学習を展開することができております。ありがとうございます。今後もよろしくお願ひいたします。(ホームページではこの他にも詳しく紹介しておりますので、ご覧ください)